

ブラックアイスバーン トラック路外逸脱

アイスバーン スピードダウンと車間距離

アイスバーンなどの凍結路面では
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！

急ブレーキの制動距離(40km/h)
ぬれた路面:11m
ブラックアイスバーン:70m(6倍)

ブラックアイスバーン トラックがスリップ、路外逸脱

後続車、対向車が次々に
スリップ、接触、はみ出し、衝突、路外逸脱

森町の国道278号
車7台が絡む事故 1人病院搬送

2024/12/26(木)

26日午前8時半ごろ、森町の国道278号線でトラックがスリップし路外に逸脱しました。

トラックの後ろを走っていた乗用車も停止しようとしてスリップし、路外に逸脱。

さらに、その後ろを走っていた乗用車は道路上に停止することができましたが、その後ろを走っていた乗用車は止まりきれずに、停止していた乗用車に追突しました。

追突した車の後ろを走っていた乗用車は、事故を避けようとハンドルを切ったところ、反対車線を走っていた乗用車と接触。

また、反対車線にハンドルをきった後続の車も停止しようとして止まれず、路外に逸脱するなど、合わせて7台がからむ事故になりました。

この事故で、追突された乗用車の運転手が首の痛みを訴えて病院に運ばれました。

現場は片側1車線のほぼ直線道路で、路面は当時ブラックアイスバーン状態だったということです。